
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 13. Februar 2019, 09:15

Also für mich gilt für den neuen Vorstand die gleiche Erwartungshaltung wie für Bornemann.

Warum sollte es auch anders sein, mehr Geld hat der neue auch nicht zur Verfügung.

Warum braucht man jetzt mehr Geld im NLZ? Wenn die Personen die MK da instaliert hat was
taugen gibts keinen Bedarf, und wenn die nichts taugen ists doch gut wenn sie ersetzt werden.
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